FAIRE PARTICIPER LES JEUNES CANADIENS ET LES BÉNÉVOLES CANADIENS AU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

Par la voie d'initiatives comme le Programme de coopération volontaire, le Programme de stages internationaux pour les jeunes et l'initiative des Stages internationaux pour les jeunes Autochtones, des bénévoles canadiens travaillant dans des domaines professionnels et de jeunes Canadiens contribuent au renforcement de la capacité des pays en développement et tissent des liens comme citoyens du monde. En 2015-2016, environ 1 200 bénévoles ont été déployés dans 47 pays par 15 partenaires s'occupant de l'envoi de bénévoles canadiens. Par la voie du Programme de stages internationaux pour les jeunes et de l'initiative des Stages internationaux pour les jeunes Autochtones, plus de 355 jeunes Canadiens ont participé à des stages de développement dans 39 pays, par le biais de 22 organisations canadiennes.

Le gouvernement du Canada poursuit depuis longtemps des partenariats avec différents organismes, dont les conseils provinciaux et régionaux de coopération internationale, la Fédération canadienne des municipalités et la Croix-Rouge canadienne. Ces partenariats permettent aux Canadiens de connaître les priorités de développement du Canada et ils contribuent à les faire participer au développement international.

Les huit conseils provinciaux et régionaux ont organisé un certain nombre d'activités de mobilisation publique dans le pays, dont des activités axées sur les objectifs du Programme de développement durable à l'horizon 2030. La Semaine de développement international a fourni une plateforme d'information et d'échange très utile pour joindre plus de 3,6 millions de Canadiens en 2016, notamment des jeunes, et partager des connaissances sur la réduction de la pauvreté.

L'exposition en ligne *Visages de l'humanité* de la Croix-Rouge canadienne montre comment les travailleurs humanitaires canadiens répondent quotidiennement aux situations de crise en apportant des secours vitaux. De façon plus particulière, elle présente l'histoire personnelle de 13 travailleurs humanitaires de la Croix-Rouge canadienne qui ont répondu à la crise de la maladie à virus Ebola en Afrique de l'Ouest ou à l'afflux de réfugiés fuyant la guerre en Syrie ou qui sont intervenus après les tremblements de terre au Népal.

Le Réseau canadien sur la santé des mères, des nouveau-nés et des enfants s'est renforcé en 2015-2016 en accueillant 32 nouveaux organismes canadiens (une augmentation de 40 p. 100 des membres). Le Réseau, qui compte environ 100 partenaires canadiens, s'emploie à sauver la vie des femmes, des nouveau-nés et des enfants vulnérables de pays en développement et mène des activités comme le partage de connaissances, la mobilisation publique et l'amélioration de la collecte de données pour contribuer au développement international.